

Vorkommen.«¹ Ordnung und Sicherheit im Grenzgebiet zu gewährleisten und die Grenze der DDR zu sichern bleibt der Auftrag für die dafür zuständigen bewaffneten Organe, ist Anliegen der im Grenzgebiet lebenden Bevölkerung.

Das Zentralkomitee spricht den Angehörigen der Nationalen Volksarmee und der Grenztruppen der DDR, des Ministeriums für Staatssicherheit, der Deutschen Volkspolizei und der anderen Organe des Ministeriums des Innern, der Zollverwaltung, der Zivilverteidigung und der Gesellschaft für Sport und Technik für ihre große Einsatzbereitschaft und ihre treue Pflichterfüllung Dank und Anerkennung aus.

Ergebnisse und weitere Entwicklung in unserem Sport

Genossen!

Das Politbüro begrüßt die Absicht der Stadt Leipzig, zum gegebenen Zeitpunkt an das IOC den Antrag zur Ausrichtung der Olympischen Sommerspiele im Jahre 2004 zu steilen. Das entspricht den Traditionen und hohen Leistungen des DDR-Sports, der sich stets der olympischen Idee verpflichtet fühlt.

Im Berichtszeitraum nahm das Politbüro zur weiteren Entwicklung des Leistungssports in der DDR Stellung. Die Analyse der Olympischen Spiele des Jahrgangs 1988 hat mit Nachdruck darauf verwiesen, wie sich im internationalen Leistungssport die Bedingungen verschärfen. Die mit dem Blick auf die Olympischen Spiele von 1992 und 1994 im Leistungssportbeschluß gestellte Aufgabe, das in vielen Sportarten erreichte Niveau zu behaupten und auszubauen, stellt unter den gegebenen Voraussetzungen höchste Anforderungen an den DTSB der DDR, seine Sportverbände und die Sportclubs. Um ihnen gerecht zu werden, gilt es, das bewährte Auswahl- und Förderprinzip noch effektiver zu nutzen und entsprechend neuen Erkenntnissen und unseren Möglichkeiten weiterzuentwickeln.

Mit dem Gewinn von 9 Gold-, 7 Silber- und 8 Bronzemedailles bei den in allen olympischen Wintersportarten ausgetragenen Weltmeisterschaften dieses Jahres behauptete der DDR-Sport erneut einen Platz in der Spitzengruppe des internationalen Wintersports. Hervorzuheben ist, daß sich dabei junge Kader in den Nationalmannschaften bewährten und Anschluß an die Weltspitze gefunden haben.

¹ Interview Erich Honeckers für Journalisten aus den USA. In: Neues Deutschland (B), 13. Juni 1989.